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～勉強も行事も部活動も～
令和５年１０月１８日 【文 責】 校 長 蔦 川 誠

新たなリーダーが決まる
１０月１１日(水)、インフルエンザの感染拡大もあって延期していた、後期生徒会役員の立会演

説会・選挙を行いました。今回、選ばれた新生徒会役員の皆さんは、強いリーダーシップを発揮し
て、長者中の新たな歴史と伝統を創り上げてくれるものと期待しています。
新生徒会役員の振り返りや抱負を紹介します。 （一部抜粋・修正は筆者）

生徒会長（２年） 金濵 のぞ美
私は生徒会長になることができてうれしく思うとともに、学校をよりよい方向に進めていかな

ければならないという責任感を強く感じています。投票してくれた皆さんのためにも、新生徒会
役員全員の力を結集して最高の学校を創り上げていきたいと思います。１年後に、私たちに投票
してくれた皆さんが後悔しないよう、さらにはこの生徒会役員でよかったと思ってもらえるよう
に、日々学校のために考動していきます。皆さん、よろしくお願いします。

生徒会役員（２年） 榎林 慶一
立会演説会でも演説したように、私は「安全でよりよい学校」を目指して行動します。具体的

には、次の授業準備を呼びかけたり騒がしい時は進んで注意したりして、理想の学校を創り上げ
ていきます。大切な一票を入れてくれた皆さんの期待に応えられるよう全力で頑張ります。

生徒会役員（２年） 髙橋 詩乃
私は１年生の後期から生徒会役員を務めてきました。２回目の生徒会役員選挙でしたが、全校

の前で演説するのは緊張しました。投票してくれた皆さんの期待に応えられるよう精一杯努力し
ていきます。そして「思いやりと協力であふれ、生徒全員が輝ける学校」を実現していきます。

生徒会役員（２年） 太田 理香子
私は時間を守ることのできる生徒会役員になるために、毎日、規則正しい生活を心がけていま

す。最近は夜は午後１０時に就寝し、朝は午前６時に起床しています。起きたら約４０分間勉強
することをルーティンにしています。時間をしっかり守る頼りがいのある生徒会役員になります。

生徒会役員（２年） 松井 奏介
私は代議委員会での活動経験を生かし、さらには生徒会役員の自覚をもって、学級内で積極的

に声がけをしていきます。生徒会活動では建設的な意見を積極的に出して、長者中がさらにより
良い学校になるよう奮起します。皆さん、よろしくお願いします。

生徒会役員（１年） 坂本 成
生徒会役員を目指すにあたって頑張ったことは、政見放送や立会演説会で全校生徒の皆さんに

向けて演説することでした。私はもともと人前に出ることを苦手としていましたが、生徒会役員
選挙を通して、人前に出ることに慣れることができたと思います。

生徒会役員（１年） 横内 健成
生徒会役員選挙を通して頑張ったことは、演説の練習です。より説得力のある内容を考えるこ

とと緊張に負けずに演説することを目指して努力してきました。今後はこれまでの生活を見直し
行事の運営を行って、活気あふれる長者中を目指していきます。

生徒会役員（１年） 槻館 弥來
生徒会役員に立候補して学んだことは、複数の作業を同時に進めることの大変さです。ポスタ

ー作成、政見放送の原稿づくり、演説会の原稿づくりを同時進行で進める必要があり、大変でし
た。応援演説者やクラスメートの手助けのおかげで、作業を少しでも速めることができました。

生徒会役員（１年） 大嶋 優
私は生徒会役員となったので、今まで以上に自分の行動に気を付けるとともに、周りをよく見

て行動したいと思います。長者中を元気な挨拶が響く笑顔あふれる学校にするため、自分から率
先して元気な挨拶をすることを心がけます。よろしくお願いします。


